
Dimanche 7 juillet 14ième dimanche ordinaire

« N'est-il pas le fils du charpentier ? »(Marc 6,1-6)

En vacances, nous avons plus de temps libre.
Qu'en faisons-nous, loisirs, voyages, piscines, sorties
avec les enfants. Tout ça c'est très bien. Mais avons-
nous pensé que ce temps nous est offert pour que
nous puissions consacrer un peu plus de temps pour
prier.
Le pape a toujours voulu sensibiliser le peuple
chrétien à la dévotion mariale dans sa vie. Il n'a raté aucune occasion durant tout son 
pontificat pour rappeler la place de Marie dans la vie de l'Église. Sa place dans la vie 
cachée de Jésus et dans sa vie publique. Marie était toujours là, discrète mais pas moins 
efficace. Marie est toujours présente à nos vies, souvent effacée, un peu comme nos 
mamans humaines, mais pas moins active et attentive à tout ce que nous vivons.
Marie n'est certainement pas indifférente à toutes les prières que nous lui adressons. 
Toutes les manifestations extérieures de notre dévotion envers elle, ne peuvent que lui 
plaire tout en ravivant notre amour. Notre dévotion et notre empressement à répondre 
à l'appel de son Fils qui veut que nous nous aimions davantage les uns les autres. Ne 
peuvent que la réjouir.
La simplicité et l'humilité de Marie nous sont rappelées dans l'évangile de Marc que 
nous lisons en ce dimanche. Les auditeurs de Jésus, frappés d'étonnement disaient: 
"N'est-il pas le charpentier le fils de Marie et de Joseph? D'où lui vient cette sagesse?" 
Marie gardait toutes ces choses dans son coeur, les méditant et priant pour que son Fils 
soit reconnu un jour comme le Fils de Dieu, elle qui sait très bien son origine 
exceptionnelle et qui ne cesse d'en rendre grâce à Dieu tout en s'inquiétant de l'accueil 
que le monde lui réservait.
Plus nous connaîtrons Marie, plus nous l'aimerons et plus nous la prierons, plus elle 
nous conduira vers son Fils. "Faites tout ce qu'il vous dira. Mon Fils est le Fils de Dieu, Il 
peut tout."
Tous les jours, dans certaines églises avant chaque messe sur semaine, le chapelet est 
récité. C'est une excellente habitude Marie doit en être fière. Ceux et celles qui 
participent régulièrement ou occasionnellement à la messe quotidienne ont pu 
l'apprécier. Je demande à Marie de combler de ses grâces et de garder notre 
communauté chrétienne dans la joie et dans l'amour.
La prière n'est jamais du temps perdu. Je vous rappelle une phrase qui m'a toujours 
frappé. Ce n'est pas la qualité de notre prière qui compte c'est la quantité. Si j'attends 
que ma prière soit parfaite pour prier, je ne prierai jamais. Mais si chaque fois qu'une 
distraction me vient, je pense à prier pour la personne ou l'événement qui me distrait, 
ma distraction devient prière et ainsi je peux prier tout le temps. Je n'ai qu'à dire: "Je te 
salue Marie." ou bien "Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit." et c'est tout.
Jean-Jacques Mireault, ptre

Célébrations de l’Eucharistie

Samedi 6-juillet Messe diminicale
16 h 30 † Carole et Denis Une amie

Samedi 20-juillet Messe dominicale
16 h 30 h † Paul-Emile Bourret Sa fille Diane

Dimanche 21-juillet 16e dimanche Temps ordinaire
9 h 30 † Manuel Soares Pereira Son épouse Elvira
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1 7 e  d i m a n c h e  o r d i n a i r e

« Il y a là un jeune garçon qui a cinq pains d’orge 
et deux poissons. »
(Marc 6, 35-44 et Jean 6,1-15)

Pour réaliser des choses extraordinaires, on ne part jamais 
de rien, Jésus le sait et tout au long de son ministère il 
en fera toujours la démonstration.
Il s’est fait homme et il voudra toujours partir de la 
condition humaine pour réaliser sa mission. Il prend un 
corps humain. Il se servira de ce corps humain. Il ne 
peut en
être autrement. Sans cela il serait un dieu éthéré qui ne 
veut rien savoir de ceux qu’il veut sauver. Un dieu qui 
regarde de haut sa créature avec un regard de 

condescendance, un regard de pitié envers ces créatures.
Jésus est venu nous démontrer qu’il n’en est pas ainsi. Le Dieu qu’il est venu nous faire 
connaître. Le Dieu qu’Il est venu incarner, c’est le Dieu fait homme, dont il a épousé la 
condition sans tricherie. Lui-même passera donc par ses limites, lui même se soumettra à 
ces exigences et Il voudra toujours nous en démontrer la nécessité.
Les multiplications des pains en sont des exemples évidents et tous les autres miracles 
aussi. Qu’avez-vous à offrir? Voilà la question. À partir de ce que vous avez, on peut faire 
quelque chose. Mais sans votre participation, on ne peut rien faire. Avez-vous quelque 
chose à manger? Oui, alors faites-les asseoir. Je vous garantis qu’il y en aura pour tout 
le monde. Donnez-leur vous-même à manger. Mais Seigneur c’est si peu. Peu importe, 
vous allez voir. Commencez à distribuer et vous verrez personne ne sera privé.
C’est le premier geste qui est important. Le geste de celui qui accepte même s’il a peu
de partager avec celui qui encore moins. Le geste de la veuve de Sarepta en faveur du 
prophète Élie, vous vous en souvenez. Ce fut là une première anticipation de toutes les 
multiplications de pains et de toute autre chose qui adviendra dans la vie des disciples de 
ce maître Jésus.
Femme ta foi est grande. À partir de cette foi, le miracle devient possible.
Crois-tu que je peux faire cela. Oui Seigneur je le crois. À partir de cette foi tout 
devient possible. Seulement à partir de notre engagement, seulement à partir de 
notre participation même minime, tout devient possible. Je sais que je n’ai pas grand 
chose à offrir, mais je l’offre quand même, et tout devient possible.
Toute réalisation grande ou petite commence toujours par un premier pas qui 
apparaît si faible et il est si important. Vous vous souvenez sans doute de cette phrase.
« Un petit pas pour l’homme, mais un grand pas pour l’humanité. » C’était vrai ce 
jour-là, ce sera toujours vrai. Il s’agit de commencer. Il faut se décider et partir, le reste 
suivra. Dieu lui-même n’a pas pu se soustraire à cette nécessité.

Jean-Jacque Mireault, ptre

Célébrations de l’Eucharistie
Du 7 juillet au 19 juillet    Intention libre 

22 et 23 juillet pas de messe
Du 24 juillet au 2 août    Intention libre
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Prière pour les vacances
Seigneur, notre Dieu, veille sur ceux qui prennent la route :
qu’ils arrivent sans encombre au terme de leur voyage.
Que ce temps de vacances soit pour nous tous
un moment de détente, de repos, de paix!
Sois pour nous, Seigneur, l’Ami que nous retrouvons sur nos routes,
qui nous accompagne et nous guide.
Donne-nous le beau temps et le soleil qui refont nos forces
et qui nous donnent le goût de vivre.
Donne-nous la joie simple et vraie de nous retrouver en famille et entre amis.
Donne-nous d’accueillir ceux que nous rencontrerons
pour leur donner un peu d’ombre quand le soleil brûle trop,
pour leur ouvrir notre porte quand la pluie et l’orage les surprennent,
pour partager notre pain et notre amitié quand ils se trouvent seuls et désemparés.
Seigneur, notre Dieu, veille encore sur nous quand nous reprendrons le chemin du 
retour: que nous ayons la joie de nous retrouver pour vivre ensemble une nouvelle 
année, nouvelle étape sur la route du salut.



Prière à Sainte Anne
Souviens-toi, ô Sainte Anne, toi dont le nom signifie grâce et miséricorde,
qu’on n’a jamais entendu dire qu’aucun de ceux et celles qui ont eu recours
à ta protection, ait été abandonné. Animé et animée d’une pareille
confiance, j’ai recours à toi, ô épouse de Joachin, notre bonne et tendre
mère. Ne méprise pas mes prières ô Sainte mère de l’Immaculée Vierge
Marie et glorieuse aïeule de Jésus-Christ Notre Seigneur, mais écoute-les favorablement 
et daigne les exaucer.     Amen


Merci à nos annonceurs
Nous savons tous que la publication de notre bulletin est rendue possible grâce à l’apport
financier de nos annonceurs.
Nous les en remercions sincèrement et leur souhaitons de bonnes vacances.
Les paroissiens  peuvent leur démontrer tangiblement leur reconnaissance par leur
encouragement particulièrement en cette saison estivale.

Bonnes semaine à tous et toutes!

Période de vacancesPériode de vacances
HORAIRE DU SECRÉTARIAT DE LA PAROISSE 

BUREAU SERA FERMÉ du 8 juillet  au 26 juillet
Retour aux heures habituelles le 29 juillet 
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